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Забота о защитниках Родины 
и их семьях

Советский народ окружил большой 
заботой семьи защитников Родины, 
инвалидов Отечественной войны и 
семьи погибших па фронте. Эта забо
та есть проявление высокого патри
отизма нашего народа, единство фрон
та и тыла, армии и парода.

По решению партийных и советских 
организаций с 1 & октября по 5 
ноября проводится двухдекадник по 
оказанию помощи семьям военнослу
жащих, инвалидам Отечественной вой
ны, семьям погибших на. фронтах 
■Отечественной войны и демобилизован
ным из армии.

В эти предшествующие годовщине 
Великой Октябрьской социалистиче
ской революции дай необходимо окру
жить защитников Родины и их семьи 
самой теплой и дружеской заботой. 
Надо закончить ремощг жилья, соз
дать зимние запасы топлива, обеспе
чить одеждой и обувью, главным об
разом, детей школьного возраста.

Особое внимание надо уделить семь
ям, потерявших кормильцев. Государ
ство проявляет о них большую заботу. 
Наш долг—следить за правильностью 
предоставления семьям погибших и 
инвалидам Отечественной войны льгот, 
установленных законами, я проявлять

Переходим на поточный метод
Новыми производственными успеха

ми встречает Великую годовщину 
Октябрьской социалистической револю
ции коллектив штамповочного цеха 
ремонтно-механического завода. На 
основе широко развернувшегося со
циалистического соревнования в цехе 
возросла производительность труда. 
Стахановцы приняли (конкретные обя
зательства и борются за их выполне
ние. Одним из основных пункте® на
шего обязательства является переход 
на поточный метод производства. Мы 
уже скомплектовали новые бригада, 
организовали рабочие места и щшв|е- 
хи в полную готовность 'оборудование.

В ближайшие дни наши рабочие 
возвращаются с уборочной кампании 

На предоктябрьской вахте
С введением прогрессивно-аккордны х нарядов на 2-м строительном управ

лении значительно повысилась вырабо тка. Из 681 рабочего прогрессивно- 
аккордными нарядами охвачено 420 человек. Бригады новых рабочих пе
рейдя на аккордные работы, системати чески повышают свою производитель
ность. Бригада землекопов тов. Ященко из 13 человек достигла выработки 
на 125 процентов, раньше эта бригада выполняла нормы на 100—105 
процентов. Такие же показатели дает бригада тов. Лавренчука на плотнич
ных работах. Бригада знатного камен щика И. Лесанова с переходом на 
аккордные работы сменное задание выполняет на 150—160 процентов.

К. МАРКОВ — секретарь парторганизации.
★ * *

На строительстве завода шлакобл оков окончено бетонирование траншей 
теплофикационного тоннеля. Бригада лучшего бетонщика стройуправления 
тов. Семчука 19 октября на этих работах выполнила норму на 131 проц.

В тот же день на укладке сборных плит перекрытий канала хорошо 
работала тов. Чикур. Она выполнила сменное задание на 142 процента.

Закончен монтаж эстакады, кар кас которой должен обшиваться вагон
кой, но обшивку задерживает недоста ток материала. В помещении завода 
идет покраска масляной краской. На земляных работах хорошо работает 
бригада тов. Данилиной. И. КОЛПАКОВ—мастер.

* я *
На бетонном заводе 2-го строительного управления хорошо работает комсо

мольско-молодежная бригада девушек (бригадир тов. Гришина). Бригада занята 
на раобтах по приготовлению бетона и загрузке беТонорастворомешалок. 
Несмотря на все трудности, бригада выполняет производственную норму на 
130—-140 процентов. Показывают пример всей бригаде, бригадир тов. Гришина, 
тт. Бораздова, Буранова, Черкасова. К 28-й годовщине Великой Октябрьской 
социалистической революции бригада Обязалась притти с еще лучшими про
изводственными покавателями. Д. САНДЛЕР—зав. бетонным заводом.

местную инициативу в оказании помю- 
щп.

На некоторых участках на рабочих 
собраниях решено отчислить иолудне®- 
яый или однодневный заработок в 
фонд помощи защитникам Родины. Эту 
благородную инициативу должны под
хватить все коллективы стройуправ
лений цехов и отделов Свердловск- 
промстроя. Каждый строитель . обязан) 
помочь своим рублем семьям тех, 
кто с оружием в руках защищал со
ветскую Отчизну.

Долг партийных организаций, руко
водителей хозяйственных подразделе
ний и профсоюзных организаций—уси
лить внимание и заботу о семьях 
защитников Родины. В большинстве 
организаций Свердловсшромст0О1Я до 
сих пор не закончен учет семей 
военнослужащих и инвалидов Отече
ственной войны. Поведение руководи
телей этих организаций можно расце
нивать только как безответственное 
отношение к своему патриотическому 
долгу.

Забота, о семьях военнослужащих 
была для нас половиной всей заботы 
о Красной Армии и останется такой 
же сейчас, когда война победоносно 
закончена.

и тогда цех полностью перейдет на 
поточный метод работы. Это позволит 
значительно увеличить ассортимент 
выпускаемых товаров ширпотреба и 
повысить производительность труда и 
заработную плату работа.

Большую работу по рационализации 
производства ведет мастер тов. Лопа
тин. Под его руководством многие мо
лодые рабочие достигли квалификации 
слесарей 6—7 разряда.

В подарок '28-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической рево
люции тов. Лопатин обязался освоить 
два новых вида изделий ширпотреба 
из отходов производства.

И. ХАРЛАМОВ—начальник цеха.

Знатные стахановцы Свердловскпро мстроя—землекоп тов. Дзебчук и арма
турщик тов. Петров,

Более двух норм в смену
Бригада бетонщиков орден оносца тов. Хузеева добивается в { 

предоктябрьском социалистически м соревновании прекрасных результа- 
тов. На 18 октября месячный план —• наряд по бетонным и моза- / 
ичным работам—выполнен бригадой на 72 процента. Каждый член 
бригады обязался давать ежеднев но по две нормы. В среднем в октябре \ 
бригада выполняет нормы на 218 процентов. <

Соревнующаяся с бригадо й тов. Хузеева бригада тов. Тислина ; 
также добивается высокой выраб отки. По сравнению о прошлым меся- ) 
цем выработка возросла до 230 процентов. Отличные образцы работы > 
дают молодые рабочие Федор Зеле нков, Иван Матвеев, Мария Сафонова, < 
Евдокия Охотникова, Саид Мурат ев и Михаил Шашко. /

Ф. АЛЕНКИН—старший мастер. ;

Успехи шоферов
Шофера транспортной конторы доби

ваются в предоктябрьском социалисти
ческом соревнований высоких. трудо
вых показателей.

Два молодых шофера тт. Бурчак ,и 
Маланчик, работая на четырехтонных 
самосвалах, обязались обеслечить вы
возку шлакоблоков из мастерской в 
кратчайшее время. Свое обязательство 
тт. Бурча® и Маланчик выполнили, 
12 октября тов. Бурчак вывез за 
9 часов 3300 шлакоблоков, выполнив 
300 процентов нормы. На следующий 
день тов. Бурчак еще более увеличил 
свой рекорд. Он перевез 3380 шлако
блоков, выполнив норму на 322 про
цента. В этот же день тов. Маланчик 
перевез 3250 шлакоблоков. Передовые 
шофера заявляют, что они могли бы 
работать значительно лучше, если бы 
первое стройуправление лучше уделя
ло внимание использованию антотрШ'- 
порта.

Хорошо работают шофера тт. Голи
ков, Басон, Кощеев, Старостин, Бук
рин, Розе и другие.

И. КЕДРУК.
Начальник эксплоатации.

100 тысяч рублей экономии
За время проведения смотра органи

зации труда и заработной платы в 
комиссию 4-го стройуправления по
ступили 18 ценных предложений от 
рабочих и инжецерию-технических ра
ботников, направленных на повышение 
цропзвюдптельиости труда. Только 
шесть предложений при внедрении в 
жизнь дадут до 100 тысяч рублей 

Внедряем новые 
предложения 
Рабочие-стахановцы и инженер

но-технические работники деревообде
лочного комбината правильно поняли 
значение общественного смотра орга
низации труда и заработной платы. 
По всем цехам и переделам смотр идет 
полным ходом. Поступило несколько 
предложений по лучшей организации 
труда. Поступившие предложения об
суждаются на рабочих собраниях и 
проводятся в жизнь.

По лесопильному цеху поступило в 
предложений. Их авторами являются 
рамщики тт. Аникин и Суханов, ма
стер тов. Глазырин и начальник по
жарно-вахтерской охраны тов. Мень
шиков. Предложения обсуждены на 
цеховом собрании и 18 октября 
одно из них внедрено в жизнь. Брига
да рамщика тов. Суханова высвободи
ла и» своего состава трех рабочих ж 
дала за смену полторы нормы.

В заготовительном цехе разрабаты
вается предложение тов. Гилева о пе
реходе с индивидуальной работы ста
ночников на бригадную. В столярном 
цехе разработан поточный, метод тру
да, но из-за отсутствия сырья до сих 
пор применить его не удалось.

Н. ПУЛЬНИКОЗ — секретарь 
парторганизации.

экономии. Механик тов. Галик пред
ложил использовать коцелевскую без
рельсовую вагонетку. Прораб тов. Ба
женов внес предложение по рациона
лизации выемки грунта с большой 
глубины. Усовершенствовал фрезерный 
е.танок тов. Фастун.

А. СТАРИКОВ—начальник пла
ново-производственного отдела 
стройуправления.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Изучаем „Положение о выборах“
Двухдекадник помощи семьям военнослужащих 

и инвалидам Отечественной войны
Для изучения «Положения о выбо

рах в Верховный Совет СССР» на 
первом строительном управлении вы
делено 9 агитаторов. Каждый агитатор 
прикреплен к определенному участку, 
бригаде или общежитию. Уже органи
зованно приступили к изучению изби
рательного закона более двухсот рабо
чих нашего стройуправления.

Агитаторы тт. Колупаев, Большаков, 
Волгин, Малофеев организовали 
группы ио 29—30 человек и после 
занятий по повышению квалификации 
проводят беседы и читки материалов 
об избирательном законе. На беседах

Разгоняем 
избирательный закон

Агитколлектив 2-го стройуправле- 
вля приступил к раз’яснению избира
тельного закона среди вновь приехав
ших на стройку рабочих.. Двести но
вых рабочих, проживают ■ в шести 
общежитиях, к каждому из которых 
прикреплены агитаторы. Тт. Богуеевич 
и Ломакин провели первые беседы, на 
(которых приступили к раз’яснению 
лзбарательного закона.

К. МАРКОВ — секретарь парт- 
арганизации.

Цветная штукатурка
За несколько лет до начала Вели- 

«ой Отечественной войны Свердловск- 
вромстрой на объектах своего строи
тельства начал применять отделку 
зданий цветной штукатуркой. Ни ед
ва строительная организация в Сверд
ловске цветную штукатурку по при
меняла, а. наш трест уже отделывал 
ею кварталы домов.

За. годы войны мы строили жилища 
временного типа. Вернулась мирная 
жизнь и возобновилось строительство 
капитальных домов. Для этих домов 
понадобилась хорошая штукатурная 
отделка. Центральная: строительная 
лаборатория Свердловскпрюмстроя по
рекомендовала отделывать новые двух
этажные шлакоблочные дома цветной 
штукатуркой. Иод руководством на
чальника лаборатории В. А. Вагина 
были найдеиы местные материалы для 
подборки состава цветной штукатур
ки. Этими материалами явились: ко
тельный шлак, формовочные пески, 
кварц, змеевиковые породы, цветные 
глины. Много .работал коллектив лабо
ратории над подборкой составов и 
расцветкой штукатурки. Сейчас уже 
полностью отделан и заселен рабочими 
Уралмашзавода один двухэтажный дом.

Столовые ухудшили работу
(Обзор

За последнее время в редакцию ста
ли поступать письма рабочих н ин- 
жен е р ио - тех и и ч ее к и х работников о 
том, что столовые ОРС’а Свердлощж- 
иромстроя ухудшили работу. Особенно 
много нареканий вызывает столовая 
№ 9. Оша обслуживает крупнейшие 
строй управления и подсобные пред
приятия треста и от ее работы во 
многом зависят трудовые успехи 
строителей.

В столовой Яг 9 увеличились оче
реди и посетители вместо того, чтобы 
затрачивать па обед 15—30 минут
вынуждены проводить в столовой око
ло полутора часов. Мастер бетонио- 

' арматурного завода тов. Аленькин пи
шет о том, что между первым и вто
рым блюдом рабочие ожидают по 
20—30 мивут. У общей кассы боль
шое скопление посетителей. Он же 
сообщает, о том, что 11 и 12 октября 
вместо указанных в меаю голубцов и 
лапшевника подавали отварнпую лап- 
иу м туимуш кажуггу. 

особое внимание уделяется демокра
тичности советского избирательного 
закона, могуществу нашей страны. 
Агитаторы »'поминают ход и резуль
таты прошлых избирательных кампа
ний, которые, окончились абсолютной 
победой сталинского блока коммуни
стов и беспартийных.

‘Особое внимание обращается на 
ознакомление с «Положешюм о выбо
рах» молодых рабочих, которые впер
вые участвуют в выборах советского 
‘парламента.

И. КЛЮШНИЧЕНКО — секретарь 
парторганизации.

Проведены первые читки
20 октября коллектив завода же- 

лезобетониых изделий приступил к 
массовому изучению «Положения о 
выборах в Верховный Совет СССР». 
Утром за час до начала смены в кон
торе завода собралось более 50 рабо
чих. Старший мастер завода Аленькин 
зачитал первую главу «Положения». 
Рабочие по окончании читки задавали 
много вопросов. В тот же день изу- 
чедае «Положения о выборах»'про
водилось на шлакомаетерской завода.

< Г. ХУЗЕЕВ—предцехнома.

участвовать 
малоэтажных

щгтукатуркой

Этот дом получил право 
во всесоюзной выставке 
жилых домов.

Отделывается цветной 
кинотеатр «Темп» в» Орджвиикидаев- 
ском районе. Здание достроено, оно 
будет иметь красивый архитектурно- 
оформленный парадный вход, прекрас
ный вестищОль, будет реконструирова
но фойе. Все помещения кинотеатра 
вновь оштукатурятся и перекрасятся. 
В основном окончена наружная шту
катурка здания, на которой хорошо 
работали бригады тт. Аргунова, Сер
геева и Мясникова. К сожалению, в 
качестве работ есть некоторые дефек
ты: например, по недосмотру тов. Сер- 
веева, его ученики не провели свое- 
времен,ию затирку мелких трещин. С 
маету плением за морозной мару юные 
работы кинотеатра прекращены.

Красцвые, прочные, стойкие в 
цвете цветные штукатурки дешевы и 
могут изготовляться из местных ма
териалов. Пример работ на кинотеатре 
«Темп» показал, как много требуется 
дорогостоящей дифицатпой краски для 
годичной покраски здания и как. мало 
ее надо для цветных штукатурок.

А. ЖИВАЕВ — инженер.

писем)
Председатель комиссии рабочего 

контроля по столовой Л» 9 тов. Кан- 
цевич пишет о том, что. директор сто
ловой тов. Береснев, зав. производ
ством тов. Лешкова и зав. залом тов. 
Корженко забыли о • своих предок- 
тябрьеких обязательствах. Коллектив 
столовой обязался лучше обслуживать 
рабочих, довести до каждого столую
щегося. государственные нормы про
дуктов. На самом деле обязательства 
не выполняются. 12 октября мясо на 
обед подавалось вместе е отходами. 
Посуда плохо промывается, да ее и 
нехватает.

Ухудшила работу и раздать ре- 
мотно-механического завода. За послед
нее время, как сообщает нам замести
тель секретаря парторганизации тов. 
Козырев, доставка обедов в раздатку 
совершенно прекратилась потому, что 
автомашина стоит на капитальном 
ремонте. Работницы раздатки на своих 
руках доставляют из столовой 24 9 
и»й ж доимижтольт Горячов нита-

После победоносного завершения,Ве
ликой Отечественной войны и вступ
ления нашей страны в период мирного 
развития должна неизмеримо возрасти 
забота об удовлетворенин материально- 
бытовых нужд .семей воинов Красной 
Армии, инвалидов Отечественной 
войны и погибших на фронте. Прибли
жается 28-я годовщина Великой Ок- 
тябрьской здпиалнетпческой револю
ции и наш долг создать для этих се
мей такие условия, чтобы они дей
ствительно хорошо провели праздник.

Руководители строительных управ
лений, участков и цехов треста обя
заны добиться того, чтобы каждая 
семья воина, каждый инвалид Отече- 
ствепной войны были к Великому 
празднику обеспечены топливом, одеж
дой и обувью, чтобы у них были 
отремонтированы квартиры. Такую же 
помощь надо оказать и нуждающимся 
демобилизованным красноармейцам и 
офицерам. Но особое внимание дол
жно быть уделено семьям, потерявшим 
кормильцев на фронтах Отечественпой 
войны.

По решению партийных и советских 
организаций с 15-го октября по 5-е 
ноября проводится двухдекадник помо
щи семьям военнослужащих.

За время двухдекадника надо пол
ностью закончить ремонт квартир, за
везти необходимое на зиму количество 
топлива, инвалидам 1-й и 2-й групп 
и многодетным матерям, оказать по
мощь в разделке дров. При распреде
лении промтоваров надо, прежде (всего, 
обратить внимание на выдачу обуви и 
одежды детям школьного возраста.

Путем добровольных отчислений по-

О нас не заботятся
Мы, жены военное,тужащих, работаем 

в’ Системе Свердловскпромстроя с 1931 
года. -Мужья наши узили па фронт 
защищать Родину,* а мы остались с 
детьми.

Работая на 4-м стройуправлении за 
все время войны и сейчас, мы не 
чувствуем го себе никакой заботы. В 

наших квартирах пикте не был, кяк^

Клуб все еще закрыт
С июня закрыт клуб на экскаватор 

ном поселке. Приказом начальника трее 
та тов. Бобкова на 2-е и 4-е строитель
ные управления возлагалась ответствен
ность за ремонт клуба л сохранение 
инвентаря. Экскаваторный поселок име
ет около 4 тысяч жителей, более двух 
тысяч из них рабочие Свердловскпром- 
строя. Много рабочей молодежи нашего 
треста хочет заниматься в кружках 
художественной самодеятельности клуба.

В. ГОРБАЧЕВ—зав. клубом.

иие. В помощь ежедневно выделяются 
3—4 человека, которые теряют около 
двух часов рабочего времени. А члены 
этого коллектива, не получающие до
полнительного питания, вынуждены 
ходить в столовую и терять драгоцен
ное рабочее время.

Много беспорядков в хлебном ларь
ке столовой 2« 4. Крысы бегают по 
ларьку па виду у посетителей и гры
зут хлеб. Неужели нельзя избавиться 
от грызунов? Инженер тов. Жпваев 
сообщает о фактах неправильной раз- 

1 дачи белого хлеба. Директор столовой 
' тов. Хлопышева считает, что кроме 

получающих диэтпптание, белый хлеб 
могут получать те «кто ей помогает».

Сейчас в дпи предоктябрьского со- 
[ циалистическото соревнования устрои

телей дорога каждая -минута. Они 
приняли млото .важнейших обяза
тельств и коллективы столовых обя
заны помочь строителям выполнить 
эти ответственные обязательства. Не
обходимо немедленно о<б’явить жесто
кую борьбу очередям, обслуживать 
рабочих быстро и хорошо, избавиться

•т брака и работ» столовых. 

лудневных и однодневных заработков 
и отработки воскресников . создается 
денежный фонд. Долг каждого строи
теля принять участие щ создании это
го фонда.

Стройуправления должны взять 
шефство над семьями бывших строите
лей, погибших на фронте. Всемерно 
мы обязаны помогать членам семей 
военнослужащих в повышении их про
изводственной к валификации.

Специальным решением партийного 
бюро к 12 октября надо было за
кончить обследование семей военно
служащих гг инвалидов Отечественной 
войны. Е стыду руководителей участ
ков до сих пор эта работа ле закон
чена. Только председатель цехкома 
бетонно-авдатурного Завода тов. Ху 
зеев вместе с начальником тов. Ляпи- 
чевым лично, обошли все квартиры и 
составили акты „о нуждаемости семей 
военнослужащих. Совершенно не про
водили эту работу на 1-ми 4-м 
стром управлениях и в гараже. Во 2-м 
стройуправлении все обследование про
вел председатель цехкома, тов, Лома
кин, причем за недостатком времени 
использовал акты за 1944 год.

В ближайшие дни надо закончить 
обследование и представить материалы 
в постройком е тем, чтобы можно бы
ло наладить планомерное обеспечение 
нуждающихся.

В течение двухдекадника добьемся 
того, чтобы ни одна семья военнослу
жащего, ни один инвалид Отечествен
ной войны не были забыты.

Н. БОБРОВ — председатель 
постройнома.

мы живем и в чем нуждаемся наш 
цеховой комитет де знает.

Мы знаем, что тов. Пестов получает 
в постройкоме ■ на семья фронтовиков 
талоны на промтовары п обувь, по их 
мы не получали.

ИНГИНА, КЕМКИНА, МАЛИКОВА,
БАБИНОВА — работницы 4те 
стройуправления.

Что держит 
монтаж котельной

Для окончания монтажных и обмуро
вочных работ на строительстве цен
тральной котельной нужны четыре ква
лифицированных обмуровщика и пять 
подсобных рабочих. Работу монтажни
ков нашего участка тормозит отсутст
вие оборудования как-то: двух насосо®, 
вентилятора, гарнитура котла и финской 
топки, шибера котла и арматуры для 
трубопровода. При наличии оборудова
ния и обмуровочных материалов » 
количестве, предусмотренном проектом 
монтаж котла можно кончить в течение 
трех недель. >

МИХАЙЛОВ—прораб
Уралэнергомонтажа

-----^о> —

Объявление
Построечный комитет Свердловек- 

промстроя просит всех инвалидов Оте
чественной войны, работающих в 
Овердловскпромстрое или ранее рабо
тавших, но сейчас находящихся на 
инвалидности, а также семьи погиб; 
ших и семьи военнослужащих, ранее 
работавших в< Свердловскпромстрое 
зайти до 27 октября в постройком 
и встать на учет. Необходимо иметь
при себе справку из 
сти. а также с места 
в Красную Армию.

военкомата и ча- 
работы до ухода

ПОСТРОЙКОМ.
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